

Gaza

Maintenant, tout de suite et par tous les moyens : Arrêtez le massacre !

Un génocide est en cours à Gaza.

Le Programme alimentaire mondial indique que « *neuf ménages sur dix à Gaza passent des jours et des nuits sans manger, certains pendant dix jours le mois dernier.* » Médecins sans frontières met en cause les États-Unis car leur « *soutien politique et financier à Israël* » en fait des « *complices du massacre* ». Le journal *Le Monde* s'inquiète : « *Alors que les bombes qu'il fournit à Israël continuent de labourer Gaza sans épargner les civils, Washington peut-il croire que ces semaines de fer puissent produire autre chose sur cette terre ensanglantée qu'une haine inextinguible ?* »

Il n'y a RIEN à attendre de Biden ou de l'ONU !

Agir pour arrêter le massacre, ce n'est pas faire des suppliques à Biden ou à l'ONU pour un « *cessez-le-feu* ». Il n'y a rien à attendre de Biden : c'est lui qui est le principal responsable de ce qui se passe aujourd'hui à Gaza. Comme le dit l'ex-officier de l'armée française Christophe Ancel « *les Israéliens n'ont pas de stocks de munitions d'artillerie et de bombes guidées. Ils sont intégralement dépendants des livraisons américaines (...) Si Washington décidait de la fin de cette offensive, au bout de trois jours, elle serait terminée de fait* » (11 décembre).

Rien à attendre non plus de l'ONU qui, depuis soixante-quinze ans, reste fidèle à sa résolution de 1947 qui a imposé la partition de la Palestine à l'origine des souffrances infligées depuis à tous les habitants de la région.

Pour que cessent les bombardements !

Pour que les troupes israéliennes se retirent de Gaza !

Pour que le siège de Gaza soit immédiatement levé !

Pour que les moyens soient mobilisés pour nourrir, soigner et sauver la population de Gaza...

Les dirigeants des organisations ouvrières – en particulier aux États-Unis comme le demandent travailleurs, militants ouvriers et jeunes américains – doivent appeler les travailleurs :

- à bloquer les livraisons d'armes à Israël dans les ports et les aéroports,
- à faire cesser l'aide militaire et financière des États-Unis et des puissances capitalistes à Israël !

Informé qu'un Collectif d'organisations appelle à manifester **à Paris, dimanche 17 décembre à 14h, place de la République***, le Parti des travailleurs y sera présent sous ses drapeaux et avec ses mots d'ordre.

*Sous réserve, indiquent les organisateurs, de l'autorisation de la Préfecture.